

**2262.**

**1996/341**

Von Kurt Tschopp (CVP) und Robert Schönbächler (CVP) ist am 11.9.96 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob beim Schulhaus Nordstrasse und dem westlichen Teil der Nordstrasse, eine Fussgängerüberführung über die Rosengartenstrasse errichtet werden kann.

Begründung:

Die mehrfachverzweigte Fussgängerunterführung Rosengartenstrasse (Nordstrasse) ist sehr düster und trist. Die Sichtverhältnisse sind schlecht, die Reinigung ist aufwendig und die Sicherheit der Benutzer ist ebenfalls problematisch.

Eine sichere Fussgängerüberführung wird von der Bevölkerung in Wipkingen dringend gewünscht.